

ABSTRAK

NINING DEWI ASTUTI, Nomor Stambuk 105640216115 menyusun skripsi dengan judul: **“Dynamic Governance: Dalam Pengelolaan Ruang Terbuka Hijau Di Kota Makassar”**.

Pembimbing I Drs. Alimuddin Said, M.Pd

Pembimbing II Nasrul Haq, S.Sos., MPA

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengembangan Kemampuan Tata Kelola Dinamis (*Dynamic Governance*) dalam mengoptimalkan pengelolaan ruang terbuka hijau (RTH) dengan berbagai Stakeholder di Kota Makassar. Penelitian ini adalah tergolong pada jenis penelitian deskriptif, sementara pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kualitatif, Penelitian ini dilakukan di Kota Makassar Provinsi Sulawesi Selatan. Informan pada penelitian ini ialah: Pemerintah Kota Makassar. Pengelola Taman macan (Kecamatan Ujung Pandang). Brigade Taman (Pengelola Taman macan). Masyarakat Kota Menetap (Masyarakat Ilmiah/Perguruan Tinggi, Masyarakat umum Kota Menetap). Jumlah keseluruhan informan pada penelitian ini sebanyak 8, dengan klasifikasi sebagai berikut : 8 orang sebagai informan Kunci. Data-data penelitian diperoleh dari berbagai sumber data guna menjawab permasalahan penelitian, yaitu : data primer dan data sekunder. Pengumpulan data dilakukan melalui observasi langsung dan wawancara. Teknik analisa data yang dipakai dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Langkah pengolahan data adalah sebagai berikut: Data yang didapat dari observasi di kumpulkan, dan kelompokkan, selanjutnya identifikasi dan akhirnya disimpulkan berupa hasil potensi dan permasalahan. Untuk data yang didapat dari wawancara berupa rekaman wawancara, dinarasikan dan diedit supaya mendapatkan tata kalimat yang baik dan benar. Narafikasi dari hasil wawancara dianalisa berdasarkan teori dan konsep yang ada, dan selanjutnya disimpulkan. Hasil penelitian menunjukkan upaya pemerintah dalam mengoptimalkan pengelolaan ruang terbuka hijau di kota makassar belum baik karena pohon-pohon yang ada ditaman macan sangat gersang dan tanahnya tidak ditanami oleh rumput lalu banyak pohon-pohon yang kurang terawat, sarana dan prasarana yang ada di dalam taman belum tersedia dan kurangnya sumber daya manusia dan jumlah personel pengelola taman disetiap taman jadi pemeliharaan dan kebersihan yang ada didalam taman tidak bersih atau kurang bersih.

Kata kunci : *Dynamic Governance*, Pengelolaan, Ruang Terbuka Hijau